

Pressemitteilung vom 29.11.2022

Erschließung der förderfähigen Adressen in den Ortsteilen Jettkofen, Wangen und Einhart in der Gemeinde Ostrach

Die Ortsteile Wangen, Einhart und Jettkofen der Gemeinde Ostrach sollen vollständig mit Breitband versorgt werden. Für den Breitbandausbau hat die Gemeinde Ostrach am 16.03.2022 Fördermittel beim Bund aus dem Förderprogramm „Infrastrukturförderung nach Betreibermodell nach Ziffer 3.2 der Richtlinie „Förderung zur Unterstützung des Gigabitausbaus der Telekommunikationsnetze in der Bundesrepublik Deutschland“ und beim Land Baden-Württemberg nach der VwV Gigabitmitfinanzierung vom 10. September 2021 am 21.06.2021 beantragt. Die Bundesförderung wurde am 19.05.2022 in Höhe von 1.100.000,00 € bewilligt. Die Förderung vom 11.10.2022 aus Mitteln des Landes Baden-Württemberg beträgt 880.000 €. Die Gemeinde Ostrach hat den Breitbandausbau auf die OEW Breitband GmbH übertragen, welche den Breitbandausbau umsetzen wird.



Baden-Württemberg

MINISTERIUM DES INNEREN, FÜR DIGITALISIERUNG UND KOMMUNEN



Die OEW Breitband GmbH ist bei Fragen zum Breitbandausbau unter folgenden Kontaktdaten zu erreichen:

OEW Breitband GmbH

Talstraße 21

89584 Ehingen (Donau)

Tel.: 07391 7 600 900

Fax: 07391 7 600 999

E-Mail: kontakt@oew-breitband.de